

CONCEJO MUNICIPAL
ACTA N° 90/2010

Sesión ordinaria efectuada con fecha 13 de Septiembre de 2010, en el salón de reuniones del Centro de la Mujer.-

PRESIDENCIA :

Presidió la sesión, el Sr. Alcalde don Israel Urrutia Escobar; actuando como Secretario Municipal Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

- _ Sr. Juan Carlos Aravena González,
- _ Sr. Juan Carlos Benavente Meza
- _ Sr. Rigoberto Espinoza
- _ Sr. Patricio Ojeda Alarcón, no asiste por estar enfermo.
- _ Sr. Juan Rogazy Sepúlveda
- _ Sr. Mario Cáceres Quiroz

TABLA DE MATERIAS A TRATAR:

- Modificación Presupuestaria Municipalidad
- Aprobación Comodato sitio en Perquilauquén a Junta de Vecinos N° 57
- Varios

CUENTA Y ACUERDOS:

_ Siendo las 17:00 horas, el Sr. Alcalde inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

CAMPEONES DE AJEDREZ

Antes de dar inicio a la tabla y por especial petición de don Juan Carlos Benavente Meza, se da la bienvenida a un grupo de 12 jóvenes, que han salido campeones de ajedrez en diferentes categorías; hace uso de la palabra don José Ortiz, profesor quien agradece el tiempo otorgado y presenta a los niños, alguno ocuparon el primer lugar otros clasificaron para el regional de ajedrez en Curico que se jugará el 23 de Septiembre próximo; Habla también el Director del Nobel School indicando que la idea partió hace 10 años y que el grupo está compuesto por niños de varios colegios, como el Pablo Neruda, San José, Nobel School y otros, son seis colegios; se aportan \$2.000.- al mes y con eso desarrollan sus actividades, incluidos los viajes; interviene también el Director del Colegio Pablo Neruda quien agradece al Alcalde, al Daem y Concejales por apoyar a los niños; valoran lo que han recibido y agradece a los padres y familiares que los apoyan, también a los profesores que los enseñan y acompañan.

Concejal Rogazy, comenta que le consta la pasión que coloca José Ortiz en esta disciplina, y que al competir con colegios de renombre y obtener buenos resultados se nota como la constancia, la disciplina rinden frutos. Se nota que tenemos niños muy inteligentes y con grandes aptitudes, les felicita y les insta a seguir adelante.

El Sr. Alcalde los felicita a todos, los motiva a continuar por este camino de exitos2 y les señala que tienen las puertas abiertas en el Concejo y el municipio.

Concejal Espinoza comenta que cuando uno ve esto, y lo suma al atletismo, o a las cuecas en donde tenemos grandes logros, nos damos cuenta como en estos deportes se luce la comuna, por lo que debe apoyárseles aun más.

Se brinda un cariñoso y fuerte aplauso a los niños. Para finalizar José Ortiz hace presente que nos ubicamos entre los primeros lugares a nivel nacional.

MODIFICACION PRESUPUESTARIA MUNICIPALIDAD:

Interviene Srta Jimena Gutiérrez, quien expone el tema, señalando que debe hacerse una creación de cuenta por **\$97.840.000.-**, una suplementación por **\$128.266.000.-** para otras entidades públicas – aguinaldo salud y Educación-, extensión red agua potable camino a Catillo, construcción de veredas sector Arrau Mendez y otras, construcción de veredas sector centro y otras; y un traspaso de **\$500.000.-** para mobiliario y otros; todo según ORD N° 223 de 10 de Septiembre de 2010, el que se lee y explica en detalle; se somete a votación y es aprobado en forma unánime la modificación aludida.

Se pide aprobación además para que el municipio asuma costos de operación de los proyectos que serán presentados a los fondos FRIL 2010, que son: camarines estadio, alumbrado público Av. Buenos Aires, alumbrado público varios sectores, cancha futbolito pasto sintético, sede social adulto mayor hospital, señalética y demarcaciones, módulos para talleres municipales.

Concejal Espinoza pregunta si se puede invertir en lo de la sede del adulto mayor mencionada, Jimena le responde que al ser un terreno fiscal si se puede. Concejal agrega que le gustaría que se considerara un proyecto para hacer una vereda continua en la bajada de Buenos Aires, en que si va una persona con coche o silla de ruedas es muy incomodo pasar por lo que optan por bajar a la calle, teniendo grandes riesgos de accidentes.

El Sr. Alcalde recuerda haber ido a terreno a ver este problema, y la situación es complicada por la gran pendiente que tiene, que es posible que se requiera de un gran proyecto, que va más allá de solo hacer una vereda continua. Concejal Rogazy acota que la norma indica una pendiente sólo del 12% y en ese lugar hay mucho más.

Se vota por todos y se aprueba por unanimidad la autorización solicitada.

APROBACION COMODATO SITIO EN PERQUIALUQUEN PARA JUNTA DE VECINOS

Exponen que se trata de un terreno para una capilla, que se está pidiendo por un plazo de 20 años, que está en la Escuela del sector, y son 281,91 mts². Se somete a votación y se aprueba por unanimidad.

VARIOS

Concejal Rogazy comenta que hay problemas con los caminos en ese sector. SE pide por Alcalde que presente solicitud para la reparación.

La Asesor Jurídico trae dos patentes de alcoholes para ser autorizadas:

APROBACION PATENTES DE ALCOHOLES

Se presentan las solicitudes de Sergio Gutiérrez Ibarra, para restaurante y Jorge Alejandro Ruiz Sepúlveda, las que son revisadas, se vota y se aprueba por unanimidad ambas solicitudes.

Miguel González expone que lamentablemente para los puestos de comidas típicas solo hubo dos interesados, y que hechas las consultas en la Seremi de Salud de la comuna existía la mejor voluntad para otorgar las resoluciones sanitarias, sin embargo tal como se acordó en la ordenanza, no hay suficientes puestos para invertir en lo que significa su instalación, por lo que dicha actividad no se realizará este año.

Comenta también Miguel González que ha seguido en conversaciones con las tataranietas del General Urrutia, quienes están entusiasmadas con la idea de traer sus restos a la ciudad para ser honrados. Concejal Espinoza alaba lo que está haciendo el Sr. González. Señala que cosas como éstas son las que hay que hacer para incentivar el turismo, y que el turismo histórico también es importante. El Sr. González estima que una buena fecha para la ceremonia sería el aniversario de la Batalla de Parral, donde peleó el General Urrutia.

Concejal Rogazy señala que él tendría contactos como para conseguir un cañón de artillería y lo deja desde ya ofrecido. Se acepta ofrecimiento.

Concejal Aravena pide saber el nombre de las calles que están en vía de pavimentación en el Sector de Los Olivos Uno y Dos, se le responde que en cuanto estén aprobados se le informará. Además trae problema que hay en la pasarela de ferrocarriles en donde se intentó atacar a una niña, se pide que el cuerpo de trabajo limpie totalmente ese sitio. Alcalde verá la posibilidad de que Ferrocarriles cierre el sitio.

Concejal Benavente señala que en el camino que va desde Buenos Aires a Copihue hay mucha basura, pide que se limpie. Concejal Rogazy señala que también lo hay en el camino a Santa Delia. Javier Carvallo señal que se hizo un operativo en Santa Delia y también en el camino a Copihue, hace dos semanas, y que aproximadamente se hace cada un mes, pero la gente sigue botando allí la basura.

No habiendo otro tema que tratar se levanta la sesión a las 18:15 hrs.



ALEJANDRA ROMÁN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL